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A. Anwesenheit

a). Anwesende Mitglieder
• Christian Peppel
• Conrad Schröder
• Jan Raab
• Marco Schering
• Carina Görnert
• Tim Kotschenreuther
• Silvan Weiss
• Ruben Mons
• Nadine Laube
• Andreas Hierl (ab 18:15)
• Jan Rieger (ab 18:23)

b). Stimmrechtsübertragungen
• Simon Zapf → Silvan Weiss
• Tobias Pfützner → Christian Peppel
• Betty Tessema → Jan Rieger
• Carina Braun → Carina Görnert

c). Gäste
• Lorenz Grau

B. Formalia

Sitzungsbeginn: 18:14 Uhr

Ort: H7

Sitzungsleitung durch Christian Peppel.

Protokoll durch Conrad Schröder, Ruben Mons und Jan Rieger.
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Ladung wird als ordnungsgemäß und fristgerecht festgestellt.

Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Es befinden sich 12 Stimmen im Raum.

Tagesordnung wird per Akklamation angenommen.

C. Entsendungen

C.1. KFL

Für die Kommission für Lehre werden neue studentische Vertreter gesucht, eine stimmberech-
tigte und eine stellvertretende Position. Beworben haben sich per Mail Pia Weiner, der als Gast
anwesende Lorenz Grau und Valentin Maier. Letzterer hat seine Bewerbung zwischenzeitlich
wieder zurückgezogen. Alle sind Mitglieder der FSI CBI. Lorenz Grau berichtet von seinem En-
gagement für die FSI CBI.

Wollen wir Lorenz Grau stellvertretend in die KFL entsenden?
Stimmen dafür: 12 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

18:15 Uhr: Andreas Hierl betritt die Sitzung, es sind 12 Stimmen anwesend.

Lorenz Grau nimmt die Wahl an.

18:23 Uhr: Jan Rieger betritt die Sitzung, die Stimmrechtsübertragung von Betty Tessema
wird aktiv. Es sind somit 15 Stimmen anwesend.

Um 18:30 Uhr trifft die Teelieferung für den Teeausschank im Sitzungssaal der FSV ein. Diese
wird nach Ende der Sitzung in den FSV-Raum gebracht.

Wollen wir Pia Weiner stimmberechtigt in die KFL entsenden?
Stimmen dafür: 15 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

Pia Weiner nimmt um 18:44 Uhr die Wahl telefonisch an.

C.2. Redner/innen für die Absolventenfeier

Es werden 2 studentische Redner/innen für die Absolventenfeier am 10.2.2023 gesucht. Bewor-
ben haben sich Henriette Hofmeier und Svenja Jena.
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Wollen wir Henriette Hofmeier und Svenja Jena als Rednerinnen für die Absolventenfeier
vorschlagen?

Stimmen dafür: 15 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

Am 15.12. findet um 10 Uhr eine Vorbesprechung der Absolventenfeier statt, an der Christian
Peppel und Jan Rieger ebenfalls teilnehmen werden.

C.3. W3 Professur für Partikelsynthese

Da Saskia Hoeft in Kürze mit ihrem Studium fertig ist und die Beendigung des BA sich verzögert
hat, verlässt sie den Berufungsausschuss. Marco Schering ist an der Nachfolge interessiert

Soll Marco Schering als Ersatz für die ausscheidende Stellvertretende Studentin Saskia
Hoeft in den BA W3 Profeesur für Partikelsynthese entsendt werden?

Stimmen dafür: 13 Stimmen dagegen: 1 Enthaltungen: 1

D. Finanzanliegen

D.1. Antrag Security Kosten

Am 1.12.22 ist eine Mail vom Stuve-Sekretariat eingegangen, in welcher die ETG Security-Kosten
beantragt hat. Es wurde entschieden, dass Christian Peppel diese Angelegenheit mit Frau Gerl
klärt

TODO Christian Peppel: Security Kosten mit Frau Gerl ablären

E. Berichte Gremien

E.1. Studentischer Konvent

Ein Umlaufverfahren ist im Konvent aufgrund zu wenig abgegebener Stimmen gescheitert. Die
nächste Sitzung findet am Donnerstag, dem 15.12 statt.

E.2. Sprat

Im Sprat wurde die Wertschätzung der Studierendenvertretung diskutiert. Konkrete Punkte wa-
ren das Absenken der finanziellen Barierrefreieheit und eine offizielle Verlängerung der individu-
ellen Regelstudienzeit.
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E.3. Senat

Der UniRat, dem auch 2 SenatorInnen angehören, hat getagt. Dabei wurden die 6 Exzellenzan-
träge der Universität vorgestellt. Inhaltlich gibt es nichts zu kritisieren, jedoch gibt es durchaus
ausbaufähige Gesichtspunkte:

• Das internationale Gutachten kritisierte die wissentschaftliche Kommunikation als ausbau-
fähig

• Die Diversität ist im internationalen Vergleich effektiv nicht vorhanden.
• Bisher wurden Studierende kaum bis gar nicht in die Initiativen eingebunden.

Als allgemeines Problem des öffentlichen Dienstes wurde die geringe Besoldung genannt. Die-
ses Problem führt zu einem Braindrain in der Universitären Verwaltung.
Die guten Nachrichten aus dem Senat beinhalten: Diverse erhaltene Preise an der Universität,
Neubesetzung der Humbolt Professur, der Ausbau des Chemikums, die Grundsteinlegung der
Technischen Universität Nürnberg und die Besetzung diverser Berufungsausschüsse. Darüber
hinaus wurde das neue Logo der FAU für den deutschen Designerpreis nominiert. In einer Dis-
kussion zur Gleichberechtigung wurden Problematik und Lösungsvorschläge angesprochen.

E.4. Austausch mit dem Studiendekan

E.4.1. Internationales

Gegenüber dem Studiendekan wurde das Problem der Übersättigung durch internationale Stu-
dierende erläutert, sowie Probleme mit dem Buddy Programm angesprochen. Die Probleme im
Buddy Programm waren dem Studiendekan nicht bekannt.

E.4.2. Evaluation

Die Professoren können nicht zur Veröffentlichung der Evaluationen gezwungen werden, jedoch
sollen die Professoren in Zukunft gefragt werden, ob sie ihre Evaluation veröffentlichen wollen.
Dies kann in Form einer von der FSV verwalteten Webseite geschehen.

E.5. Begehung Südgelände

Eine automatische Bewässerung des Südegeländes ist nicht möglich. Geplant ist ein der Abriss
des Roten Platzes schon seid ca. 30 Jahren.
Zur brachliegenden Fläche zwischen der anorganischen Chemie und dem Rommel Studenten-
wohnheim gab es folgende Vorschläge zur Nutzung: Es wurde ein Haus der Studierendenschaft
vorgeschlagen sowie ein Grill- und Beachvolleyballplatz mit begleitender Renaturierung. Die Che-
mie würde gerne eine Baustelle vermeiden und wünscht sich einen Garten.
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20:27 Uhr: Andreas Hierl verlässt die Sitzung. Es sind somit 14 Stimmen anwesend.

E.5.1. Weitere Themen

Eine mögliche Ausweitung der Kurse am RRZE wurde angesprochen und positiv aufgenommen.
Eine Rückkehr des Techfak Biergartens wäre wünschenswert, ist jedoch derzeit nicht praktika-
bel. Es wurde vorgeschlagen, die technische Fakultät mit einer DHL Packstation auszustatten.
Der Vorschlag wurde positiv aufgenommen. Es gibt Bestrebungen diesen Austausch in Zukunft
regelmäßig, beispielsweise einmal pro Semester, durchzuführen.

F. Berichte aus den Arbeitskreisen

F.1. AK Inventar

Einige Pavillons sind beschädigt. Die kaputten Pavillons wurden auf mögliche Ersatzteile aus-
geschlachtet. Des Weiteren sind die Ohrinnenhalter der Funkgeräte während Techfakgoesdown-
town verloren gegangen.

F.2. AK PR

Es wurde grundsätzlich diskutiert, ob Anfragen von Hochschulgruppen oder z.B. dem Green Offi-
ce in die Instagram Story der FSV gestellt werden sollen.

TODO Ruben Mons: fragt im Konvent beim Spratsbericht wegen Rückmeldung der Hoch-
schulgruppen

F.3. AK IT

Die Domain der Website der FSV ist eingerichtet, jedoch muss die Seite noch gestaltet werden:
https://fsv.tf.fau.de
Christian Peppel stellt diverse gute Ideen vor, wie beispielsweise: Instragram-Feed als Newsfeed
integrieren, FSV-Kalender, Vorstellung und Profile der Vertreter*innen.
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G. Weitere Themen

G.1. Shirts

An die FSV wurde ein Angebot über 471,18€ gesendet (letztes Jahr waren es 475,94€). Darin ent-
halten sind etwas günstigere Shirts. Diese sind für Männer etwas schwerer und für Damen mit
engerem Kragen versehen.

G.2. Automat für Fahrradersatzteile an der TF

An der Hochschule Ansbach gibt es einen Automaten, der eine Reihe von typischen Ersatzteilen
enthält. Grundsätzlich hält die FSV das für eine gute Idee und überlegt, an wen man sich mit dem
Vorschlag wenden kann

G.3. Jahreshauptversammlung des FSV-Tech-Vereins

Der Verein der FSV-Tech trifft sich am Donnerstag, 22.12.2021, um 18:00 im FSV-Raum und hat
unter anderen die Mitglieder der FSV eingeladen. Die Sitzung findet aufgrund gesetzlicher Vorga-
ben in Präsenz statt.

G.4. Tee-Ausschank

Das Design der Plakate ist fertig und der Tee wurde während der Sitzung in Empfang genom-
men. Die entsprechenden Bilder für Sozial Media werde in Kürze an den AK PR weitergeleitet.

G.5. Hybride Sitzungen der FSV

Simon Zapf hat vorgeschlagen die Sitzungen in Zukunft in Hybrid mittels Webcam und Konfe-
renzmikrofon zu veranstalten, um die Barriere zur Teilnahme von StudentInnen zu senken. Aus
Gründen der Praktikabilität wird der Vorschlag nicht weiter verfolgt.

G.6. TODOs über Weihanchten

TODO Carina Görnert: Die Schlösser einiger Kassen im FSV Raum sind kaputt. Recherche-
auftrag zwecks Modellnummer und möglicher Ersatzteile für Bestellung im neuen Jahr

TODO Ruben Mons und Tim Kotschenreuther: Banderole für Plakatierregeln an einer Säule
zwischen EEI-Türmen und Zentralwerkstatt finden.
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TODO Ruben Mons und Christian Peppel: Reperatur der Pavillons soweit wie möglich fertig-
stellen

TODO Jan Raab und Nadine Laube: Rechercheauftrag zu Stuve Stiften als Merchandise der
FSV

TODO Jan Raab: Fachschaft in Ansbach sowie dem Green Office wegen eines Automats für
Fahrradteile schreiben

H. Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am 18.01.2021 um 18.00 Uhr statt.

21:35 Uhr: Die Sitzung wird geschlossen.
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